

## NEWS RELEASE

報道関係者各位

イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社

<http://www.efjapan.co.jp/>

2018年3月6日

# ネパールの教育復興支援プロジェクト 日本の耐震構造・補強技術を採用した新校舎が開校

世界117か国で、海外留学、語学教育、学習研究、文化交流、教育旅行事業などを展開する、世界最大規模の私立教育機関、イー・エフ・エデュケーション・ファースト(EF Education First、日本法人イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:サンチョリ・リー)、以下EF)は、2015年4月のネパール地震への教育復興支援プロジェクトとして倒壊した学校の再建を進めていた、ネパール国バグマティ県シンドウパルチヨーク郡のジャラパ・デビ小中学校(Jalapadevi Higher Secondary School)の工事が完了し、先月、新校舎が開校したことを発表しました。



本プロジェクトは、災害支援や学習支援を目的とするEF傘下の慈善団体、イー・エフ・グローバル教室基金(EF Global Classroom Foundation)とEF中国法人イー・エフ・チャイナ(本社:上海市、CEO:ジェイコブ・トーレン)が進めるもので、被災地の約60校の被災状況や経済復興への貢献度、持続可能な開発である点、また、「教育を通じて世界を開く」というEFのミッションとの親和性などを判断基準に、4歳から18歳の子供が通うジャラパ・デビ公立小中学校を国際標準の耐震建築に建て直すことを決定、2015年夏より着手していました。このたび完成した新校舎では、総勢780名の生徒が授業を受けられるほか、隣接する2階建て多目的ビルには約200名が収容でき、今後数年間で数千名規模の生徒を受け入れる計画です。

EFは『Education First(教育を第一に)』をモットーに、1965年にスウェーデンで設立。現在、世界53か国に500か所を超える事業拠点と直営語学学校を擁し、海外留学プログラム、法人および個人向け語学学習トレーニングサービスなど、幅広い教育事業をグローバルに展開しています。またEFチャイナでは、20年間にわたり中国における英語教育の進展・拡大に寄与しており、CSR(企業の社会的責任)活動を通じて、十分な教育サービスを受けることのできない農村地域での教育資源の提供や、特別な学習支援を必要とする子供たちへのサポートなどにも積極的に取り組んでいます。



同校の再建にあたっては、優れた耐震建築技術と海外での豊富な経験を誇り、建物の構造計算から監理・施工までを一気通貫で手掛ける株式会社ヨシザワ建築構造設計(本社:東京都中央区、代表取締役 吉澤宏泰)を設計及び施工監理に選定。包帯補強(SRF)工法と呼ばれる工法を用いて、国際標準の耐震建物を設計しました。また、建設重機の不足や大型資材の運搬の難しさなど、ネパール特有の課題に基づき、施工監理・現場監督・建築施工をそれぞれ日本、中国、ネパールの企業が担当。多国籍プロジェクトチームを組むことで、日本の高い耐震技術を採用した建物を、現地の経済基準に適した工事価格で建築することに成功しました。

校舎の落成に先立ち、ネパールのシェール・バハドゥル・デウバ(Sher Bahadur Deuba)首相は、EFに対し「Outstanding Contribution to Post-Earthquake Construction Award」を授与するとともに、復興における教育の重要性やネパールの長期的発展には教育の底上げを優先すべき、との見解を明らかにしました。

#### イー・エフ・グローバル教室基金について

幅広い教育支援活動を展開する EF 傘下の慈善団体で、主にアメリカ、中国、ハイチ、インドネシア、日本、ネパールにおいて災害復興支援活動を行うほか、恵まれない子供たちに対するより良い教育機会の提供に努めています。

#### 株式会社ヨシザワ建築構造設計について

1998 年設立。構造設計に特化し、営業から企画・設計(構造・意匠・設備)・施工管理までを自社で一貫して行う、日本でも数少ない構造設計専門の建築設計会社です。

1995 年に起きた阪神淡路大震災の復興支援をきっかけに、独自の工法により、工場を中心とした建物を“工場の操業を止めずに”建替え・改修・耐震補強を行うほか、新築・工場内の環境整備を提案するなど、日本のモノづくりを支える製造業のお客様が抱える課題を建築面からサポート、解決に努めています。

近年では、日本企業の海外案件の設計監理や、海外企業による耐震建築プロジェクトなど、地震国日本の構造設計ノウハウがあるからこそ実現できる設計監理案件を数多く手がけています。

<http://www.yoshizawa-arch.co.jp/>

#### イー・エフ・エデュケーション・ファーストについて

1965 年に『Education First (教育を第一に)』をモットーにスウェーデンで設立したイー・エフ・エデュケーション・ファーストは、2 万人を超える講師を含む、従業員 4 万 6500 人を有する世界最大規模の私立教育機関です。現在、世界 53 か国、500 を超える事業拠点と直営語学学校を擁し、語学留学プログラム等、グローバルに 教育事業を展開しています。EF では、第二言語習得における学習研究にも注力し、各地の大学と 共同研究を進めるほか、独自の英語能力テストや英語能力指数、また学習ツールの開発・提供にも 努めています。また、50 年以上にわたり蓄積されたノウハウをベースに、国内外で様々な教育機関、官公庁、自治体、企業に対する語学トレーニング支援事業も行っているほか、スポーツを通じて世界 に挑戦するアスリートへ様々な支援活動を行っています。

<http://www.efjapan.co.jp/>

#### 本件に関する報道関係のお問い合わせ

イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社

担当: PR マネージャー遠藤 玲奈 TEL: 03-5774-6206 E-mail: [reina.endo@ef.com](mailto:reina.endo@ef.com)